

WARTA

Minggu Kasih Bersama Polsek Arjawinangun menampung aspirasi saran dan kririk dari Masyarakat pengurus Gereja GBi Arjawinangun.

Panji Rahitno - CIREBON.WARTA.CO.ID

Jul 14, 2024 - 09:51



KAB. CIREBON - Bertempat di Gereja Bethel Indonesia (GBI) termasuk Desa Jungjang Kec Arjawinangun Kabupaten Cirebon telah dilaksanakan kegiatan Minggu Kasih Masyarakat Umat Kristiani Kecamatan Arjawinangun Bersama

Polsek Arjawinangun Dalam Rangka Minggu Kasih, Dalam kegiatan tersebut Kapolsek Arjawinangun AKP SUMAIRI SH.M.Si,. Diwakilkan Kanit Intelkam IPTU HARMOKO.S.H,di hadiri oleh Pendeta Steve Mardianto. M.T.H,. Serta Anggota Polsek Arjawinangun dan Jemaat Umat Kristiani, Dalam kegiatan Minggu Kasih Bersama Polsek Arjawinangun dengan masyarakat Umat Kristiani diisi dengan kegiatan silaturahmi kamtibmas dan diskusi tentang situasi kamtibmas khususnya di wilayah hukum Kecamatan Arjawinangun Kabupaten Cirebon. Dalam kegiatan minggukadiah tersebut pengurus Gereja Pendeta STEVE MARDIANTO. M.A. Menyampaikan mengucapkan terima kasih banyak atas diselenggarakannya kegiatan Minggu Kasih ini semoga ada manfaat bagi Masyarakat Umat Kristiani Kecamatan Arjawinangun Kab Cirebon, Sementara Iptu Harmoko menyampaikan Kegiatan Minggu Kasih ini dalam rangka menampung aspirasi untuk menampung Saran dan masukan dari Masyarakat terkait pengelolaan Kamtibmas khususnya di Wilayah Kecamatan Arjawinangun Kabupaten Cirebon, Organisasi Kepolisian adalah organisasi yang siap di kritik untuk membangun dan kebaikan dimasa yang akan datangDan dalam pengelolaan keamanan dan Kamtibmas Polri tidak bisa berdiri sendiri harus ada bantuan dari Steakholder. Minggu, 13/07/2024 Kapolsek Arjawinangun Polresta Cirebon AKP.Sumaori SH, M.Si mengatakan Kegiatan Minggu kasih bersama Polsek Arjawinangun tersebut dalam rangka silaturahmi kamtibmas Polsek Arjawinangun dengan masyarakat Umat Kristiani serta menampung aspirasi, saran dan kritik dari masyarakat terkait situasi kamtibmas di Wilayah Hukum Polsek Arjawinangun.